



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Apel Gelar Pasukan Operasi Lilin Marano 2023, Korem 142/Tatag dukung pengamanan Nataru

M Ali Akbar - SULBAR.FR.N.CO.ID

Dec 21, 2023 - 14:23



Mamuju – Danrem 142/Tatag yang diwakili Kasi Intel Kasrem 142/Tatag Kolonel Kav Ir. Amran Wahid ST., M.M mengikuti Apel Gelar Pasukan Operasi Kepolisian Terpusat " Lilin Marano - 2023 Oleh Polda Sulawesi Barat dalam rangka pengamanan Natal 2023 dan Tahun Baru 2024 bertempat di Depan Hotel

D'Maleo Jln.Yos Sudarso Kel.Binanga, Kec. Mamuju, Kab. Mamuju Provinsi Sulawesi Barat. Kamis (21/12/2023)



Apel digelar pasukan yang berlangsung di Depan Hotel d'Maleo itu, turut dihadiri tamu undangan dari Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Sulbar, stakeholder serta jajaran pejabat utama dilingkungan Polda Sulbar.

Apel diikuti personel dari TNI, Polri, Dinas Perhubungan, Satpol PP, Pertamina dan organisasi terkait lainnya.

Operasi Lilin Tahun 2023 berlangsung selama 12 hari, dimulai dari tanggal 22 Desember 2023 sampai dengan 02 Januari 2024. Polda Sulbar menurunkan 480 personel gabungan dari personel TNI, instansi terkait dan mitra Kamtibmas lainnya.

Amanat Kapolri yang di bacakan oleh pimpinan apel Kapolda Sulawesi Barat Irjen Pol Drs. R. Adang Ginanjar, S M.M Menyampaikan Apel gelar pasukan operasi lilin 2023 dilaksanakan secara serentak di seluruh wilayah Indonesia.



“Apel gelar pasukan merupakan bentuk pengecekan akhir kesiapan personil maupun secara prasarana yang akan digunakan selama pelaksanaan operasi sehingga diharapkan seluruh kegiatan pengamanan perayaan natal 2023 serta tahun baru 2024 dapat berjalan dengan optimal.

“Merupakan tugas rutin yang harus kita pastikan berjalan dengan aman nyaman dan lancar sebagaimana pendekatan penekanan bapak Presiden Joko Widodo bahwa Natal dan tahun baru ini rutinitas, tetapi apapun tetap harus direncanakan, utamanya yang berkaitan dengan transportasi pasokan dan distribusi bahan pokok. Hal tersebut penting karena momentum nataru telah menjadi bagian tradisi masyarakat Indonesia yang berimplikasi terhadap meningkatnya mobilitas masyarakat.

Ditempat yang sama Kasi Intel Kasrem 142/Tatag menyampaikan bahwa Korem 142/Tatag dan jajarannya siap membantu Polri dalam operasi pengamanan Nataru

“Kami siap bersinergi dan bekerjasama dalam membantu pengamanan Natal dan tahun baru sehingga dapat berjalan dengan aman dan lancar,” ucap Kolonel Amran Wahid